
7ème  DIMANCHE  de  PAQUES  - MONTCHAT 1er Juin 2014

 En sortant de cette messe dominicale, si nous devions répondre à la question : « quelle 

parole emportes-tu aujourd’hui pour « vivre Dieu » (M.Zundel)

Qu’aurions-nous à répondre ? Ne serions-nous pas un peu embarrassés ?

Pourtant la Parole de Dieu est une lumière devant nos pas… sur notre route.

Entre l’Ascension et Pentecôte, ce dimanche d’absence est marqué d’une promesse…

C’est le temps de l’attente et de l’Espérance. 

Tout parle de prière. Du coup il ne s’agit pas de dire des choses sur la prière mais de les  

vivre comme les Apôtres et Marie.

Jésus n’est plus avec eux. Il est parti devant. Ils le rejoignent maintenant dans la prière.

En ce jour… entrons avec eux dans « ce repos » où Dieu se donne autrement.

Entrons calmement dans une prière/méditation. Car, en ce dimanche nous sommes  

invités à être une Eglise qui prie.

• « Jésus leva les yeux au ciel et pria ainsi : Père l’heure est venue… »

C’est l’attitude spontanée de l’enfant qui regarde son père.

C’est ta manière, Seigneur, d’exprimer ta confiance, ton amour au Père des cieux.

Tu lèves les yeux vers le ciel en rendant grâce pour le pain multiplié que tu vas  

distribuer aux foules (Mc 6/41)

Tu lèves ton regard vers le ciel en soupirant devant le sourd-muet que l’on t’amène 
(Mc. 7/34)

Devant la tombe de Lazare, tu lèves les yeux en rendant grâce par avance pour ton 

ami que tu rappelles à la vie (Jn 11/41)

Seigneur Jésus, apprends-moi à lever les yeux vers le Père, avec la même confiance,  

avec la même disponibilité, avec le même amour.

• Père, l’heure est venue…

L’heure de passer de ce monde à ton Père… à travers le passage de la mort.

L’heure d’aimer jusqu’au bout, de donner ta vie pour tes brebis (Jn 10/15)

Ta mission sur terre se termine.

Tu viens de faire tes dernières recommandations à tes disciples.

Tu peux partir vers le Père ; c’est ta dernière prière.



• Glorifie ton Fils !

Toi qui n’as jamais cherché ta « gloire », que veux-tu dire par ce mot ?

Il ne s’agit pas de gloire humaine, encore moins de gloriole passagère…

La « gloire » biblique, c’est le « poids » réel d’un être, sa valeur profonde.

Avec ces mots qui nous étonnent parce qu’on ne les comprend pas, ce n’est pas à toi  

que tu penses, mais à nous, à toute l’humanité.

Demander au Père de te glorifier, c’est prier pour que tes disciples - et tous les  

hommes- découvrent qui tu es réellement, qu’ils reconnaissent en toi le Fils de Dieu et  

qu’ainsi ils partagent ta « gloire » et deviennent, eux aussi, enfants de Dieu.

• Je prie pour eux ; ce n’est pas pour le monde que je prie, mais pour ceux que tu m’as 

donné.

Seigneur Jésus, tu ne pries par pour le monde en lui-même - ce monde rempli  

d’oppositions et de contradictions- mais tu pries pour tes disciples qui relaieront ton 

témoignage. Ta prière est tout entière habitée par la mission à accomplir.

Depuis ce temps-là les chrétiens … chacun de nous… sont la « grâce » vivante, le  

don du Père au monde sans cesse renouvelé dans l’histoire.

Seigneur, donne-moi conscience que tu pries pour moi.

Et nous, pour qui prions-nous ?  Nous ? D’autres ? Personne ?

En cette heure suprême, Tu penses à tes disciples d’hier et d’aujourd’hui.

Tu nous rappelles que c’est le Père qui t’a envoyé dans le monde,

Que tes paroles sont les siennes et que ceux qui les reçoivent ont en partage la vie  

éternelle.

Ravive en nous, Seigneur, le désir et la force de te suivre.

Puisse l’Esprit Saint répandu dans nos cœurs unir notre prière à la tienne et nous  

élever à la hauteur de ton amour pour nous !

Chacun, au cœur du silence, retrouvons le Père en faisant nôtre la prière  de son 

Fils !
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